

# Alerta DAEH:

# M E S A M E S

Julio 2024

## Transmisión en vivo: Programa "Hoy Mismo" desde la Sede Central

En una reciente transmisión en vivo del programa "Hoy Mismo" en Color Visión, el Director de la DAEH, Juan Manuel Méndez García, destacó los notables avances de la entidad. Durante la entrevista, el titular subrayó las mejoras en infraestructura, personal y equipamiento, que han transformado la institución. En lo que va del año 2024, la DAEH ha registrado un incremento significativo en las atenciones, alcanzando 273,698 asistencias en los primeros seis meses. Este total eleva a 734,647 las atenciones extrahospitalarias durante los dos años de gestión, evidenciando el impacto positivo en la salud de miles de usuarios.

## Resultados de la encuesta del Clima Organizacional

Nuestra Institución ha alcanzado una puntuación de 82 sobre 100, según los parámetros establecidos por el MAP; esta calificación es considerada como aceptable. Este logro refleja el compromiso y la dedicación de cada uno de los colaboradores para mantener el ambiente de trabajo positivo y productivo.

## Renovación Integral del CRUE y Entrega de flotillas de camionetas

El ministro de la Presidencia, Joel Santos Echavarría, entregó al director de la DAEH, Mayor General® Dr. Juan Manuel Méndez García, una flotilla de 12 camionetas Toyota Hilux 2024, para reforzar la capacidad operativa en provincias clave como lo son: Santiago, Duarte, Santo Domingo, Monseñor Nouel, Hermanas Mirabal, Sánchez Ramírez, Espaillat y Monte Plata, con el objetivo de fortalecer la supervisión y respuestas a emergencias.

Durante la ceremonia, se reinauguró el CRUE, con una completa renovación de sus instalaciones y la implementación de un comedor del Estado permanente, que facilitará almuerzos diarios a todo el personal asistencial, elevando sus condiciones laborales. Esta mejora en la infraestructura no solo optimiza el bienestar del equipo, sino que también incrementa su eficiencia, destacando el apoyo del Gobierno con nuestros colaboradores.



## Nuevo programa “Cinco Minutos con el Director” : Un nuevo hito en la comunicación y relación con los colaboradores

El programa “Cinco Minutos con el Director”, implementado por el Mayor General® Dr. Juan Manuel Méndez García, marca un hito esencial en la relación entre la dirección y el personal de la DAEH. Cada martes, de 2:00 PM a 4:00 PM, el Director dedica tiempo exclusivo para escuchar y abordar las inquietudes de los colaboradores de manera directa y personal. Este espacio semanal ha sido diseñado para recibir y resolver las problemáticas de los empleados con una agilidad y cercanía sin precedentes.

Lanzado formalmente en julio, este programa subraya un compromiso profundo con el bienestar del equipo, permitiendo un diálogo abierto que fomenta la resolución rápida de cuestiones y la implementación de soluciones prácticas. A través de estas sesiones, se busca fortalecer el vínculo entre la dirección y el personal, elevando la calidad de vida laboral y reafirmando el compromiso de la DAEH con la mejora continua. Esta iniciativa destaca como un avance clave en la promoción de una cultura de comunicación y apoyo dentro de la institución.



*En la DAEH, la dedicación continua nos acerca a nuevas metas. ¡Juntos salvamos vidas!*